

お福 公民館だより

令和 5 年 10 月号 vol. 399

於福公民館 美祢市於福町下2848番地1

TEL:56-0001 FAX:56-0044

Mail:ofuku@city.mine.lg.jp



於福公民館HP

第11回

於福町民 グラウンドゴルフ大会

10月22日(日) 9:00~



会場

於福多目的広場
(旧於福中学校第2グラウンド)

対象者

於福町在住で高校生以上の方

参加費

一人 500円

主催 於福町スポーツクラブ

表彰 全体で1位から10位、飛び賞、敢闘賞、
※該当しない方には参加賞があります。

日程 受付 8:30~9:00

開会式 9:00~

競技開始 開会式終了後

表彰・閉会式 競技終了後
11:30~(予定)

競技規定 日本グラウンドゴルフ協会規定の現行ルールとする。

①合計打数の少ないプレイヤーが上位。

②合計打数が同じ場合は、ホールインワンの多いプレイヤー、次に2打数の多いプレイヤーが上位。

③②項がすべて同じ場合は、年齢の高いプレイヤーが上位。

試合方法 個人戦で行う(ラウンドグループは実行委員会で決定)

全部で3ラウンド24ホールまわる

申込期限 各地区の区長さんに申してください。

区長さんは取りまとめのうえ、**10月13日(金)までに**参加費を添えて於福公民館まで申込んでください。

その他 ・グラウンドゴルフの道具は事務局で用意します(ある方はお持ち頂けると助かります)

・飲み物は各自で用意して下さい。



まなぶ・つどう・むすぶ

おいでませ 公民館



4年ぶりに開催された、 於福地区敬老会

9月14日(木)、於福地区敬老会が開催されました。祝賀式では、はじめに於福地区社会福祉協議会の橋本会長が「これからもお元気で、私たちにご指導ください。」とあいさつ。次に来賓の篠田市長、山田市社会福祉協議会長、村田市議会議員が祝辞を述べられた後、於福小学校の児童が感謝のメッセージを発表しました。

続いての祝宴では、詩吟や民謡、カラオケなどの演芸が披露される中、参加された方は笑顔で会話されたりお酒を楽しんだりされていました。



知っちょる？ 於福

Vol.23 美祢線物語②

大正9年(1920)11月、大ヶ峠隧道工事が於福側から始まった。当時、県下のトンネルであり、難工事であった。請負業者の松本組は、人夫にたいして予定期日までに貫通すれば賞与、遅れれば減額するということで督励して、翌10年(1921)11月14日に貫通した。於福駅からは丸3ヶ月と50日を要して正門市駅(現長門市駅)までの美祢線が開通した。

美祢線の各駅の駅舎は、改築された美祢駅と大正9年(1920)に厚狭と厚保間に設置された湯の峠駅を除き、どれも同じ構造で建てられており、屋根には滑り止めの瓦が使用されている。現在、湯の峠、厚保、四郎ヶ原、美祢、大嶺、重安、於福の各駅の駅前及びその周辺の川に橋がかかっているが駅舎を設置した折につけられたものである。

美祢線開通時に設置された伊佐駅は昭和24年(1949)に南大嶺駅と改称されたが、それまでは伊佐に行こうとする人が「伊佐駅」で降りたところ、伊佐の街と全く関係ないことがわかり途方にくれたという話は、昔の語り話になっている。実際の伊佐の町は、さらに一駅ほど北にある吉則駅(現美祢駅)でおり、そこから西に3キロも離れたところがあるので、知らない人が途方にくれたというのも無理からぬ話である。美祢駅は、昭和38年(1963)10月に吉則駅を改称したものである。



吉則駅前(現美祢駅)昭和3年頃

【参考文献:美祢市史、土屋貞夫「美祢の歴史メモ」】

頑張ろう！美祢線



美祢線応援マルシェ in 於福



来年3月に迎える美祢線全通100周年を盛り上げるとともに、大雨災害の影響で全線が不通となっている美祢線の復旧を願う地域の思いを届けようと、9月9日(土)、「美祢線応援マルシェ in 於福」が開催されました。ギターやトランペットなどのステージ、キッチンカーや野菜市、トックトックの乗車体験などが行われ、多くの来場者で賑わいました。

美祢市消防団於福分団

山口県消防操法大会で5位入賞

9月16日(土)、山口市の山口県消防学校で「令和5年度山口県消防操法大会」が開催され、小型ポンプ応急操法の部に、美祢市消防団於福分団(第1～3部隊)の合同チームが出場しました。この競技は、ホースを延長して放水し目標物を全て落とすまでと、延長したホースや資機材を収納するまでの早さを競うもので、選手たちは7月中旬から約2ヶ月間、練習に取り組んでこられました。成績は惜しくも表彰台を逃しましたが、見事5位に入賞されました。出場された選手の皆さん、サポートされた団員の皆さん、大変お疲れ様でした。



美祿市人権ふれあい講座 「共に学び！共に生きる！」

日時：10月17日(火) 18:30～20:00

会場：秋吉公民館

※於福公民館でもライブ視聴可能です。受講を希望される方は、10月13日(金)までにご連絡ください。

講師：美祿市教育委員会生涯学習スポーツ推進課
社会教育主事 内山 知憲 氏

演題：「ハンセン病の問題の今
～解決すべき課題とは～」

人権教育講演会

日時：10月27日(金) 14:25～15:15

会場：於福小学校体育館

講師：元中学校長

塚田 拓司 氏
(由宇亭拓の輔)



演題：「大いに笑い！
～人を大切にするコミュニケーション～」

※例年駐車場となっている小学校グラウンドは大雨による被災のため使用不可となっています。於福多目的広場(旧第2グラウンド)または旧於福中学校の駐車場をご利用ください。

於福町子連

秋季体験教室

11月3日(金・祝)にリンゴ狩り(下関市豊田町・梶山りんご園)及びピザ作り(森の駅)を行います。対象者には10月上旬に案内をお配りする予定です。詳細はそちらをご覧ください。



古屋花壇が優良花壇に

8月に行われた美祿市優良花壇審査において、古屋花壇が優良花壇に選定されました。令和6年3月16日(土)に行われる生涯学習フェスタで表彰予定です。



10月行事予定

2日	月	吹矢おふく	於福公民館	13:30～
3日	火	パワフルおふく	於福公民館	13:30～
5日	木	於福元気クラブ	於福公民館	10:00～
6日	金	子育てサークル	於福公民館	10:00～
11日	水	心配ごと相談	於福公民館	13:30～
16日	月	吹矢おふく	於福公民館	13:30～
17日	火	パワフルおふく	於福公民館	13:30～
19日	木	於福元気クラブ	於福公民館	10:00～
22日	日	町民グラウンドゴルフ大会	於福多目的広場	9:00～
25日	水	集団検診	於福公民館	9:00～
27日	金	人権教育講演会	於福小学校	14:25～
31日	火	Mineみらいトーク	於福公民館	10:30～

編集後記

8月号でリサイクルステーションの適正な利用を呼びかける記事を掲載しました。公民館では、不正に持ち込まれたゴミに“警告”を表示し、あえて片付けずに置いていましたが、9月のある日、ステーションを見ているとゴミがきれいに片付けられていました。持ち込んだ人が警告を見て持ち帰ったのか、それとも見かねた他の方が片付けてくださったのか…。真相は分かりませんが、この『善意』こそ於福が誇れるもののひとつだと感じました。